

Les partenariats

Du 25 avril au 5 octobre 2024 > Résidence à l'EHPAD « Les Blés d'or » (Saint-Baldoph)

À l'initiative des résidents des Blés d'or et de l'équipe professionnelle, le projet « **Hé bien, dansons maintenant !** », a vu le jour ...

Ce projet a pour finalité la création d'un bal où s'entremêlent des danses codifiées de la Belle Époque et des variations des pas de ces danses sur des musiques d'aujourd'hui.

Des ateliers seront proposés, au fil des rencontres et des envies des résident·e·s : danse, écriture, création d'accessoires ...

3 temps forts (horaires à confirmer) :

- **Samedi 22 juin 2024**, à partir de 10h, aux Blés d'or (ST-BALDOLPH) : **danses et échanges**
- **Samedi 28 septembre 2024**, à partir de 10h30 : **Grand bal** aux Blés d'or (ST-BALDOLPH)
- **Samedi 5 octobre 2024**, à partir de 18h : deuxième **Grand bal**, à BARBERAZ

Renseignements auprès de :

- **Madame Martine BATSALLE (commune de MÉRY)**
- **Madame Danièle BEAUX-SPENCER (commune de DRUMETTAZ)**